
REQUERIMENTO N° 649/07 
De Informações 

 
“Sobre o uso irregular de barraca 
por uma empresa particular em 
festa realizada pela Prefeitura, na 
Usina Santa Bárbara para a 
arrecadação de fundos para uma 
excursão cultural no exterior”. 

 

Considerando-se que, as barracas utilizadas nas festas são 
destinadas as associações do Município para que possam arrecadar fundos; 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- É de conhecimento do Poder Executivo se houve a instalação de uma 
barraca em festa para beneficiar eventos ou associações, que não seja do 
Município? Justificar. 
 
2- Se a resposta do item 1 (um) for positiva, qual é a empresa responsável 
pela instalação? E qual foi à festa? Justificar. 
 
3- Quem é o proprietário da empresa?Justificar. 
 
4- E para qual destinação foi os recursos desta barraca? Justificar. 
 
5- Qual o total das barracas e suas entidades locais?   
 
6- Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


